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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 17 0 10 0 17 63.0％ 

 

２０２３－２０２４年度 第 25 回 例会プログラム 

開会点鍾 19 時   四つのテスト／奉仕の理想 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間（澤田副会長） 

 

明けましておめでとうございます。2024年になって初めてお会いする方、すでにご挨拶させていただいた

方も改めまして、元気にお顔を拝見することができて何よりの喜びです。会長代理としてご挨拶させていた

だきますが皆様に何かを伝えることができればと思い、例会開始ギリギリでの代理を告げられたのですが一

生懸命お話しさせていただきます。 

元旦の能登半島地震があり、未だに行方不明者が多数いて、瓦礫に防がれて生き埋めの人もいて、避難所

にいる人も寒い中、不安な気持ちで耐えています。謹んでお見舞い申し上げます。早くどうにかしてほしい

と願いますが日本における災害の復旧がうまくいっていないようでじれったく感じます。石川県に最近知り

合った友人がいまして、数字しか信用しないといってトレーダーの仕事をしていた人です。今回の地震で心

配になり連絡を何とか取ったところ、こんなに気を使ってもらえるとは、と奥様ともども本当に喜んでくれ

ました。まだ連絡はありませんが、おそらく近々地区のほうから義援金のお願いもこれからあると思いま

す。ロータリアンとして機会があれば被災地を応援したいと思います。なぜそういう気持ちになるかという

と、昔神戸の震災の時から様々な団体に所属してボランティア精神を培ってきたからこそこういう気づきが

できると思っています。 

話がまた変わりますが年を明けまして今日が初めて会社の社員が全員揃い、今年の目標を語り合い、年間

1000台車検するという目標を定めました。昨年も惜しいところまで行きまして今年は改めてその目標に挑戦

しようということになりました。目標達成の暁には慰安旅行で海外に行きたいという声も上がりました。そ



の目標をかなえるためにプロセスを作り頑張っていきます。個人個人の目標としては健康やゴールド免許に

なるなど、それぞれに設定して同じく達成できるよう一丸となって頑張っていきたいです。 

昨年の終わりに徳島第Ⅰ・Ⅱ分区の名簿が配布されています。これに目を通してみるとこんな人もロータ

リアンだと驚いたりもします。我々のクラブは 27人ですが名簿を見ると決して一番人数の少ないクラブでは

ありません。もっと少ないクラブもありますが大勢の会員がいるクラブもあります。しかし開催している事

業の中身や考え方などは他に負けない中身の濃いクラブだと私は思います。2024年は会員数も増やしつつ出

席率も上げて素晴らしいクラブにしたいと思っています。 

以上をもちまして私の新年の挨拶とさせていただきます。 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 

第 1例会ですが議事が特にないため理事会は開催しません。 

青木会員にマルチプルポールハリスフェローのバッジが届いております。 

 

委員会報告 

廣川親睦担当委員 

「次週は森友にて新年会を開催したいと思います。登録料は 5,000円とさせていただきます。」 

「1月の誕生日は伊庭会員、東谷会員、谷会員です。配偶者誕生日私（廣川会員）、結婚記念日は伊良原会員

です。おめでとうございます。」 

矢野会計 

「今月 25日に後期の会費の引き落としをしますので宜しくお願い致します 

卓話（会長・幹事・会計によるクラブの新年の抱負） 

会長欠席のため省略 

 

三好幹事 

2023年は 11月のラグビーフェスティバル、12月はプロ野球選手を講師に招いて野球教室など例会場だけ

でなく青少年奉仕を開催し、幅広く地域に根差した活動をさせていただきありがとうございます。 

2024年はこういった事業は予定されておりませんが、今決まっているスケジュールを簡単に発表させてい

ただきます。 

まず 2月 25日に次年度、2024‐2025年度の PETS(会長エレクト研修セミナー)＆DTTS（地区チーム研修セ

ミナー）が丸亀に開催されます。PETSを受けないと会長になることはできないため、どうしても受けられな

い場合は個別で研修を受けることになりますのでご注意ください。青木会員と山内会員は地区の小委員長を

それぞれ拝命しており、私自身も地区委員ですので同日は参加いたします。そのおおよそ二週間後ぐらいに



今度はクラブの会長、幹事、会計、委員長が参加する地区研修協議会が開催されます。こちらは次年度の地

区の方針や各委員会の方針を聞き自身のクラブの方向性を考える場となっていますので必ず参加くださいま

すようお願いいたします。 

3月 29日には小松島南 RCの創立 50周年式典があり、二年後に創立 20周年を我がクラブも迎えますので

出席するだけでなく勉強してまいります。その翌日 3月 30日は 5年ぶりに徳島第Ⅰ・Ⅱ分区合同 IMが開催

されます。IMは徳島県のロータリアンが集まって勉強する場であります。 

5月 17～19日に開催される地区大会は第 2670地区、つまり四国中のロータリアンが集い勉強する場であ

ります。今年度は徳島より吉岡ガバナーを輩出していますので徳島にて大会を開催することになります。 

いずれの会もコロナ禍で中止や縮小開催となっていましたが今回 2類から 5類にコロナがなったため、コ

ロナ前と同じ規模での開催となります。例会場だけでなく広くこういう場に出ることで美馬 RCという垣根を

越えて他のロータリアンと交友を深め、また同じ美馬ＲＣの仲間同士でも遠くへ向かう道中、会場、懇親会

で深く懇親できる機会でもあります。せっかくロータリークラブに入会したのですからこういう機会を十分

に味わってください。古くから入会されているメンバーも久しぶりの通常開催を楽しみ、新しいメンバーは

新たな気づきを感じてください。 

2024年ももっとロータリーを楽しんでいただけるよう精いっぱい幹事として頑張っていきますのでよろし

くお願いいたします。 

 

矢野会計 

 
 会計の仕事も半年が経過し、当初はコロナによる休会もないのでこの 2，3年のように予算が余ることはな

いと思っていましたが、残念と言いますか、出席率が低いせいでお金の心配なくきています。お金の心配す

るぐらい出席率を上げて盛り上げていきたいと思っています。引き続き淡々と会計の仕事をしていきますの

でよろしくお願いいたします。25日の会費の引き落としは繰り返しになりますがお願いいたします。 

スマイルボックスの発表 

廣川会員「1月 11日が家内の誕生日になります。健康でこれからも頑張っていただきたいです。また、日本

コンクリート協会より永久会員として認定いただきました。」 

谷会員「あと 10日少々で 86歳になります。今年もどうぞよろしくお願いいたします。」 

伊良原会員「結婚記念日祝いありがとうございます。結婚して何年か忘れてしまうほどです。」 

次回例会 

 １月 １６日  １９時～ 

場所 森友 新年会 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


